

BOLETÍN 695 ->>

30 proyectos de empresas que ya están en incubación serán financiados para iniciar operaciones, como parte de este acuerdo.

Coordinar esfuerzos con el sector gubernamental, para lograr una vinculación efectiva y desarrollar el espíritu emprendedor, el objetivo de la UAA: MAC

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Secretaría de Desarrollo Económico del estado firmaron un convenio mediante el cual se busca insertar en el sector productivo, proyectos emprendedores de jóvenes universitarios, además de fortalecer la incorporación de estudiantes en proyectos de servicio social y prácticas profesionales; así como generar programas educativos que puedan mejorar el desempeño del sector económico local.

En el evento en que se firmó el acuerdo de colaboración entre ambas instancias, el rector de la UAA Mario Andrade Cervantes destacó que de forma inicial, la SEDEC apoyará 30 proyectos productivos que en este momento se encuentran en la incubadora de negocios y que se desarrollan en diferentes áreas del conocimiento como la biotecnología, el sector agropecuario, tecnología, entre otras.

Andrade Cervantes comentó que en primera instancia los recursos que aportará la SEDEC serán por un monto de 542 mil pesos, mientras que por parte de la Fundación "E" se aportan un millón 200 mil pesos para el financiamiento de estos proyectos en su etapa inicial, luego de haber pasado el programa de incubación y las asesorías correspondientes para arrancar su proyecto emprendedor.

Tras signar el acuerdo de colaboración, el rector de la Autónoma de Aguascalientes reiteró el compromiso de la Institución por lograr una vinculación efectiva con el entorno y promover el emprendedurismo en la comunidad estudiantil; se dijo convencido de que las universidades están obligadas a producir los cuadros de excelencia que sepan conducir a la entidad y al país a mejores niveles de competitividad.

Apuntó que tanto la UAA como la SEDEC deben continuar uniendo esfuerzos y trabajando con visión de futuro para generar riqueza y bienestar en el país, para ello es necesario la formación de emprendedores que consoliden micro, pequeñas y medianas empresas; que sean líderes que generen empleo y productividad; pues de una juventud y un empresariado mejor preparado, dependerá el logro de un mejor futuro.

Por su parte, el Secretario de Desarrollo Económico del Estado, Hipólito Treviño Lecea destacó que con este convenio se inicia una cruzada de apoyo permanente en el desarrollo de estudiantes, que logren emprender proyectos innovadores y proponer nuevos caminos para la competitividad.

El titular de SEDEC sostuvo que para el gobierno estatal es una tarea fundamental la generación de empleo y la creación de infraestructura educativa que garantice una mejor preparación de las generaciones, para con ello lograr elevar la competitividad y asegurar proyectos productivos

exitosos.

Mencionó que los 30 proyectos que apoyará en principio la dependencia a su cargo, son el inicio de una colaboración estrecha en la que se continuará aportando recursos de capacitación y financiamiento para el logro de mayores resultados en la creación de nuevas empresas.

Durante la firma de este acuerdo de colaboración mutua, la directora de Difusión y Vinculación, Ma. de Lourdes Chiquito Díaz de León explicó que con este convenio se unen voluntades del ámbito estatal y federal para apoyar los proyectos innovadores de los jóvenes universitarios.

En el evento estuvieron también presentes el Secretario General de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el director general de Servicios Educativos, Omar Vázquez Gloria quien encabeza el proyecto EMPRENDE UAA; así como el Subsecretario de Desarrollo Económico del estado, Luis David Mendoza Esparza.

